

# *Reclaman estudiantes nicaragüenses paz y justicia*

---



Managua, 23 jul (RHC) Paz y justicia para las víctimas del terrorismo golpista reclamaron estudiantes nicaragüenses al conmemorar su día, en honor a las luchas del movimiento universitario de 1959.

Durante un acto, la Federación de Estudiantes de Secundaria, el Instituto Tecnológico Nacional y el Ministerio de Educación también rindieron homenaje a los muertos en actos criminales en los últimos tres meses.

Los educandos demandaron derechos humanos para todos, justicia y reparación para los secuestrados, torturados, violados, lesionados y los que perdieron seres queridos, viviendas y medios de trabajo, desde el inicio de la crisis sociopolítica, el 18 de abril.

La Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua-León realizó una guardia de honor para recordar a los jóvenes asesinados hace 59 años por la Guardia Nacional en una manifestación contra la dictadura de Luis Somoza Debayle.

También evocó la valentía y los ideales sandinistas de Cristián Cadenas, quién murió a manos de delincuentes cuando intentó detener el incendio a las instalaciones del centro universitario en León.

Para conmemorar la fecha histórica, el el Ministerio de Educación anunció la celebración de eventos académicos, culturales, artísticos y deportivos durante toda la semana.

Asimismo reafirmó el compromiso del Gobierno con la restitución del derecho a la educación a miles de ciudadanos, una de las prioridades del Ejecutivo de Daniel Ortega, desde su llegada al poder en 2007.

Por su parte, el primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne, reconoció los logros de Nicaragua en la reducción de la pobreza en los últimos 11 años, en una carta enviada al presidente Daniel Ortega, publicada hoy.

En conmemoración del aniversario 39 del triunfo de la Revolución popular sandinista, el 19 de julio, Browne felicitó al pueblo y gobierno nicaragüenses por la fecha patria, así como por los esfuerzos y logros en el desarrollo del país, “incluyendo la implementación de programas sociales y la generación de nuevos empleos”.

“Espero con interés expandir la cooperación en el desarrollo relacionado con las áreas de beneficio mutuo de ambos pueblos, además, debemos seguir fortaleciendo la Comunidad de Estados de América Latina y el Caribe, para que nuestra región pueda contribuir efectivamente a la conformación de un sistema internacional más justo y equitativo”, afirma.

Por otra parte, manifiesta su “esperanza ferviente en que prevalecerán los principios del derecho, democracia y soberanía”, ante “la situación preocupante en Nicaragua”, en alusión a la crisis sociopolítica que vive el país hace tres meses.

También espera que todas las partes puedan reunirse para participar en un diálogo constructivo que “allanará el camino para una solución pacífica en beneficio del pueblo”.

Antigua y Barbuda comparte una historia común con Nicaragua en la lucha por la libertad y autonomía, agrega Browne en el texto, al explicar que el triunfo de la Revolución Sandinista el 19 de julio de 1979 sirvió como catalizador para generar profundos cambios sociales en todo el hemisferio.

“La revolución no es sólo una expresión de la tenacidad de los nicaragüenses, sino también un enorme símbolo de la autodeterminación y soberanía de los pueblos de América Latina y el Caribe”, asegura.

El jefe de Gobierno lamentó su ausencia a las celebraciones por el aniversario del triunfo sandinista, debido a viajes programados con anterioridad a Rusia y Georgia, sin embargo, aclara en su mensaje que Nicaragua es un importante amigo y aliado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167481-reclaman-estudiantes-nicaraguenses-paz-y-justicia>



**Radio Habana Cuba**